STADTVERWALTUNG APOLDA

Der Bürgermeister

Pressemitteilung 02-06/2022



Katharina-Brunnen erstrahlt im neuem Glanz

Der Katharina-Brunnen am Aufgang zum Schloss Apolda erstrahlt im neuem Glanz.

Das alte Natursteinbecken war nicht mehr dicht. Deshalb wurde ein neues Edelstahlbecken von der Firma Blech Bartl aus Apolda eingebaut. Die Firma Max Schneider Apolda brachte eine Natursteinabdeckung in Travertin als Abschlussrand auf.

Die Sanierung kostete rd. $10.000~\rm{C}$, hinzu kommen die Eigenleistungen des Kommunalen Service Apolda mit ca. $2.000~\rm{C}$.







Ansicht 2022

Apolda, 3. Juni 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand Bürgermeister